



# Proponen nuevas reformas en el PRI, además de la reelección de Alito Moreno

Militantes del PRI pondrán a discusión la propuesta para reestructurar al partido, en la que la CTM se desvinculará de los sectores del tricolor.



En las mesas de diálogo de los estados, surgió la propuesta de los militantes del Partido Revolucionario Institucional de desvincularse de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) como parte de una reestructuración del partido, tras sostener un acercamiento con líderes sindicales de Morena.

A esta propuesta se suma la de reelegir a Alejandro Moreno Cárdenas "Alito" como su dirigente, así como el de cambiar el nombre para solo llamarse Revolucionario Institucional.

Según informan, el partido indicó que la decisión obedece también a que el PRI ya no es un partido de masas y no puede tener el control corporativo, como años atrás.

Actualmente, la CTM reporta tener 4.5 millones de afiliados y 6,176 sindicatos, los cuales no habrían operado con el PRI en las elecciones del 2 de junio.

Al momento, conforme precisó Reforma habrá 4 mesas temáticas, las cuales deberán entregar el proyecto de dictamen sobre los nuevos documentos básicos que se aprobarán el domingo.

La Mesa de Declaración de Principios, coordinada por el diputado Rubén Moreira y la mesa de Programa de Acción la coordina la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra. El dirigente del PRI en Yucatán, Gaspar Armando Quintanal, preside la mesa de Estatutos y la diputada Yolanda de la Torre coordina la mesa de Código de Ética.

Finalmente, se explicó que otras ideas que se analizan en las mesas son la fusión de áreas y organismos, a fin de hacer al partido más pequeño y operable.